



CANADA

COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

N^o 33

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

JEUDI, LE 11 MAI 1961

Le nouveau haut-commissaire d'Australie au Canada, M. David O. Hay, D.S.O., M.B.E., a rendu visite cet après-midi au premier ministre, M. John G. Diefenbaker. Accompagné de M. Kieran Desmond, premier secrétaire du haut-commissariat, M. Hay a été présenté par le chef du Protocole, M. Henry F. Davis.

Né dans la Nouvelle Galles du Sud en 1916, M. Hay est entré dans la carrière diplomatique en 1939. Pendant la dernière guerre, il a servi, avec le grade de colonel, dans le désert de l'ouest, en Grèce et en Nouvelle-Guinée.

En 1950 il fut nommé conseiller auprès du haut-commissariat d'Australie à Ottawa et conserva ce poste jusqu'en 1952. En 1954 il suivit les cours du Collège impérial de la défense, à Londres, et l'année suivante fut nommé ambassadeur d'Australie en Thaïlande. Avant d'être nommé haut-commissaire au Canada, M. Hay était secrétaire adjoint au ministère des Affaires extérieures de Canberra.

Mme Hay a accompagné son mari à Ottawa ainsi que leur fils David, âgé de 11 ans. Un autre fils, âgé de 16 ans, fait ses études en Australie.